
 
Os eleitos da CDU propuseram em sessão de assembleia de 

freguesia a colocação de dois sanitários idênticos ao da foto a 

serem colocados; na zona de lazer da Av. 5 de Outubro, “apoio 

aos utentes da zona e a quem se dirige  às Finanças”. O outro,  

no espaço da Delegação da Câmara na Av. Capitão Meleças. 
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Propostas apresentadas ao executivo da Junta de Fregue-

sia de Alverca do ribatejo e Sobralinho,  sem resposta,  

salientamos: 

-Proposta para a remoção de barreiras arquitetónicas. 

-Proposta para a construção de um memorial na rotunda em frente à 

atual  Malvarosa para perpetuar o nome daquela que foi uma das maiores empresas 

de metalomecânica do pais, a MAGUE. “inclusive já foi entregue um abaixo assina-

do” 

Passeios degradados   

Os passeios em calçada estão francamente mal conservados, havendo inúmeras 

situações que exigem uma intervenção profunda como a planear e reconstruir par-

tes significativas de passeio, cuja responsabilidade é partilhada entre a Câmara 

Municipal e Junta de Freguesia.  

Zonas verdes  

Não há memória de tão elevado estado de abandono e degradação das zonas ver-

des. Irresponsabilidade partilhada entre a Câmara Municipal e Junta de Freguesia. 

Damos como exemplo jardim Álvaro Vidal (cujo nome por si só merece mais respeito 

e carinho por parte da autarquia), já foi a sala de visitas da cidade. Atualmente 

encontra-se num acentuado estado de degradação. A nível de piso, no verão é pó, 

no inverno lama. A CDU propõe um piso drenante. O bebedouro avariado à largos 

meses, verte água. Os brinquedos infantis são um  perigo para as crianças.  

Equipamentos públicos   

A generalidade dos equipamentos  e mobiliário urbano de jardins e parques da fre-

guesia encontram-se em mau estado de conservação. As zonas verdes carecem de 

uma intervenção de requalificação, enquanto o mobiliário urbano está degradado.  

A generalidade dos parques infantis têm graves problemas de segurança. Nas 

zonas envolventes, lixo espalhado e falta de limpeza.  

COMO VAI A FREGUESIA 



CDU uma força ativa na melhoria das 

condições de vida das populações 

Contacte-nos: cdualvercapcp@gmail.com  

    Apresentamos na última Assembleia duas moções:  

    Pela Reposição das Freguesias “aprovada por maioria  com  dois votos contra da coligação 

Novo Rumo PSD/CDS”. 

A pretexto do memorando de entendimento com a troika e da redução da despesa do Estado, -a 
extinção/agregação das freguesias- à semelhança do que sucedeu com outros serviços públicos, 

inseriu-se num processo mais amplo de reconfiguração do Estado, redução do número de trabalha-

dores, concentração e centralização de serviços. Tal medida significou a eliminação de milhares de 

eleitos autárquicos, maior afastamento entre eleitos e eleitores, maiores dificuldades na resposta 
aos problemas e anseios das populações, desvirtuamento do papel e função das freguesias na 

organização do poder local, entre outras perdas.  

Ao contrário do que muitas vezes foi repetido, a reforma administrativa territorial autárquica não 
trouxe poupanças ao Estado, resultando mesmo em muitas situações em encargos acrescidos para 

as freguesias. 

A reforma administrativa imposta pelo governo, sem consideração da opinião das freguesias e das 
populações, em nada resolveu, antes agravou, os principais problemas com que se confrontam as 

Freguesias. 

A verdadeira reforma administrativa só pode ser concretizada com a real participação e envolvimen-

to dos eleitos locais e das populações 
 

 

    Pela Acessibilidade e Mobilidade" aprovada por maioria com duas abstenções  
A mobilidade das pessoas e a circulação de viaturas torna-se, a cada dia que passa, mais difícil na 

ligação entre as diversas localidades que constituem o concelho e no seu próprio atravessamento. 

A falta de vias alternativas à Estrada Nacional Nº 10, particularmente as variantes às cidades de 

Alverca do Ribatejo, Vila Franca de Xira e Póvoa de Santa Iria, a não construção dos nós de acesso 
à A1 no Sobralinho e a partir da Estrada dos Caniços em Vialonga a par das portagens da A1 em 

Alverca do Ribatejo e em Vila Franca de Xira, assumem-se como obstáculos impeditivos a uma nor-

mal fluidez do trânsito e a uma boa mobilidade da população, com influência negativa para a quali-
dade ambiental. 

É cada vez mais evidente que a construção das variantes referidas e dos nós de acesso à A1 e a 

abolição das portagens em Alverca do Ribatejo e Vila Franca de Xira é uma necessidade premente 

para que a mobilidade das populações, a circulação dos veículos e a qualidade ambiental sejam 
melhoradas, traduzindo-se tais melhorias em ganhos económicos para o próprio concelho.  

 Abate indiscriminado de arvores 

Temos assistido ao corte de árvores em vários pontos da freguesia, cuja justificação e ou informa-
ção, não foi prestada às populações. Desconhece-se se a Câmara Municipal ou a Junta Freguesia 
procederão à reposição das mesmas.  

CDU ALVERCA SOBRALINHO 

Saudamos à luta dos trabalhadores das OGMA contra a prepotência da nova administração, em 
defesa do contrato coletivo de trabalho, contra a precarização dos postos de trabalho, por aumentos 
justos dos seus salários que não são atualizados há quatro anos. É de lamentar a ausência e a falta 
de solidariedade da maioria dos autarcas da freguesia e do Concelho. A CDU e população de Alver-
ca estiveram presentes, nesta, que foi uma grande manifestação de solidariedade. 


